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令和４年(2022)１０月教育委員会定例会 会議録 

 

令和４年(2022)１０月２５日(火)午後２時００分、出雲市教育委員会定例会を出雲市役所 

６階委員会室に招集した。 

 

１ 会議に出席した者 

  教育長                   杉谷 学 

  教育委員(教育長職務代理)  金築千晴 

  教育委員                 内 祐馬（オンライン会議システム） 

  教育委員                 高橋 詠 

  教育委員                 川田量子 

 

２ 説明のため会議に出席した者 

  副教育長                 安井孝治 

  教育部次長               山﨑 創 

  教育部次長               園山裕二 

  教育政策課長             常松博雄 

  学校教育課主査           山本芳正 

  児童生徒支援課長         松井博之 

  出雲学校給食課長         林 辰昭 

  出雲科学館               鬼村修治 

  児童生徒支援課課長補佐   妹尾博貴 

 

３ 会議の書記 

  教育政策課課長補佐      池尻精二 

 

４ 傍聴者 

    ０名 

 

開会 

(杉谷教育長)ただいまから、令和４年１０月出雲市教育委員会定例会を開会します。本

日の会議は、お手元に配付しておりますとおり行いますので、よろしくお願いいたします。

内藤委員につきましては、事情によりオンラインでの参加の申し出がありましたので、こ

れを認め、会議規則第５条の規定により、会議の参加、採決ともに在席委員と同様に可

能となります。 

 

１ 教育長行政報告 
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(杉谷教育長)まず、「教育長行政報告」を行います。 

(以下、報告項目のみ掲載) 

１ 前回以降の動向（前回 Ｒ４．９．２７） 
 

R4.9.28 市議会閉会 ・ 全員協議会 

R4.9.29 定例記者会見、 まちづくりミーティング（阿宮地区） 

R4.9.30 図書贈呈式（武田双雲氏）、 出雲教育事務所長訪問 

R4.10. 3 R4新規採用市職員正式任用式、 市長の学校訪問（河南中） 

R4.10. 4 いじめ問題対応状況等に係る学校訪問（～11月 24日） 

R4.10. 5 教育政策審議会（出雲科学館） 

R4.10. 7 デジタルファースト推進本部会議、 出雲市総合振興計画推進本部会議 

R4.10. 9 出雲全日本大学選抜駅伝競走 開会式 

R4.10.10 出雲全日本大学選抜駅伝競走 スタート～閉会式 

R4.10.13   

   ～14 

全国市町村教育委員会連合会第３回常任理事・理事会（福岡市） 

R4.10.17 市長の学校訪問（南中） 、ことばを育てる親の会市長面会対応 

組合新役員との面会 

R4.10.18 保幼小交流の日 

R4.10.19 市長の学校訪問（向陽中） 

R4.10.20 第２回いじめ問題対策委員会  

今市小開校１５０周年記念行事市長面会対応 

R4.10.21 第６１回島根県婦人会実践活動研究集会（出雲市民会館） 

管内教育長会研修会・定例会（出雲科学館） 

R4.10.24 幼稚園長会・ＰＴＡ連合会要望 

R4.10.25 定例教育委員会、 人事評価審査会 
 

２ 今後の予定 
R4.10.26 山陰中央新報社「地域開発賞」表彰式（ホテル一畑） 

校長会予算要望等説明会 

R4.10.27 出雲医師会学校医部会役員との懇談会（出雲医師会館） 

R4.10.28 市議会全員協議会、 市町村教育委員会連合会要望（県庁） 

R4.11. 1 市職員ポイ捨て一掃大作戦 

教育功労者及び教育優良団体表彰式（サンラポーむらくも） 

R4.11. 4 ゼロカーボン推進会議、 小中学校長会 

R4.11. 7 原子力防災訓練 

R4.11. 9 教育委員学校訪問 

R4.11. 10 幼稚園教育研究大会（高松幼） 

R4.11. 12 幼稚園教育振興大会（アクティーひかわ） 

R4.11. 13 伊波野地区同和教育研究指定事業発表会（アクティーひかわ） 

R4.11. 15 市長の学校訪問（第三中） 

R4.11. 17 奨学事業運営委員会 

R4.11. 19 神西地区同和教育研究指定事業発表会（神西小） 

R4.11. 20 ミュージカル「あいと地球と競売人」（斐川文化会館） 

R4.11. 21 永年勤続表彰式、 定例記者会見、 まちづくりミーティング（佐香） 

R4.11. 22 定例教育委員会、 ３市友好交流記念式典（ニューウエルシティ） 
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２ 会議録の承認 

(杉谷教育長)続きまして、会議録の承認に入ります。前回９月定例会の会議録につい

て、何か意見等はありませんか。内藤委員さんありませんか。 

 

(内 委員)ありません。 

 

(杉谷教育長)他の委員さんありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)特に意見等がありませんので、９月定例会の会議録については承認する

ことといたします。署名については、会議終了後にお願いいたします。内藤委員さんにつ

いては、別途連絡させていただきます。 

 

３ 議事 

(杉谷教育長)続いて、議事に入ります。まず、「議第3４号 出雲市立学校の施設の開放

に関する条例施行規則の一部を改正する規則」を議題といたします。教育政策課常松

課長に説明をお願いします。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)下の新旧対照表の下線の部分については、特に説明はよろしいですか。さ

きほどの説明につきまして、委員のみなさまから質疑ございませんでしょうか。 

 

(常松教育政策課長)ここは、さきほど述べたところを記載しているところです。斐川西中

学校のところ、ミーティングルームとか神名火るーむについてですが、現在も使用はほと

んどされておりません。この度、改修するということで、除外するということです。 

 

(杉谷教育長)それでは、さきほどの説明につきまして、委員のみなさまから質疑ございま

せんでしょうか。まず、在席の委員さんいかがでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)内藤委員さんいかがでしょうか。 
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(内 委員)特にありませんが、特別教室で開放するということですが、誰に開放するの

かと言うことをおしえていただきたいと思います。 

 

(杉谷教育長)常松課長。 

 

(常松教育政策課長)基本的には、校区内の地域の方です。中学校になりますとエリアが

広くなりますので、必要に応じて、学校に判断いただくことになります。支障がなければ、

開放することになります。 

 

(杉谷教育長)内藤委員。 

 

(内 委員)開放されるとき、書類の提出が必要であるとか、お金が必要だとか、そういっ

たことはないのでしょうか。 

 

(杉谷教育長)常松課長。 

 

(常松教育政策課長)申請していただくことになります。使用料については、地域の方が利

用される場合は、免除。スポーツを大人のみでされるような場合とかは、有料で、使用料

をいただくことになります。 

 

(杉谷教育長)あと、有料団体とか、その辺りもあると思いますが、どうですか。 

 

(常松教育政策課長)社会体育で、大人達が活動される場合は、面積に応じて基準があ

りますので、有料でお金をいただくことになります。 

 

(杉谷教育長)内藤委員。 

 

(内 委員)わかりました。 

 

(杉谷教育長)他にないようでございますが、「議第3４号 出雲市立学校の施設の開放

に関する条例施行規則の一部を改正する規則」を承認することについて、ご異議ござい

ませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)ご異議ございませんので、「議第3４号 出雲市立学校の施設の開放に関
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する条例施行規則の一部を改正する規則」を承認といたします。 

 

(杉谷教育長)引き続いて、「議第3５号 出雲市立学校における地域学校運営理事会理

事の辞任及び任命について」を議題といたします。引き続いて、教育政策課常松課長に

説明をお願いします。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)さきほどの説明につきまして、委員のみなさまから質疑ございませんでしょ

うか。在席委員さんどうでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)内藤委員さん。 

 

(内 委員)ありません。 

 

(杉谷教育長)質疑がないようでございまので、「議第3５号 出雲市立学校における地

域学校運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認することについて、ご異議ご

ざいませんか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)ご異議ございませんので、「議第3５号 出雲市立学校における地域学校

運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認といたします。議事の方は、以上で

終了します。 

 

４ その他 

(杉谷教育長)次に、「その他」に移ります。教育委員会の後援について、常松教育政策

長から説明をお願いします。 

 

(常松教育政策課長)資料を用いて説明 

 

(杉谷教育長)このことについて、何かご質問はございませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 
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(杉谷教育長)意見、ご質問等ございませんので、その他事項については、以上といたし

ます。 

 

５ 次期教育委員会の開催時期 

(杉谷教育長)次期教育委員会の日程ですが、１１月２２日（火）の、時間が早くなります

けれども、午後１時３０分から、３階の大会議室で開催いたします。 

 

閉会 

(杉谷教育長)それでは、以上をもちまして、令和４年１０月出雲市教育委員会定例会を

閉会といたします。なお、学校訪問につきましては、１１月９日の水曜日に予定をしており

ます。宜しくお願いいたします。では、以上をもちまして、令和４年１０月出雲市教育委員

会定例会を閉会いたします。 

 

(教育政策課長)皆さま、ご起立願います。一同 礼。 

 

【閉会】（午後３時２５分） 


